del Decreto 2043/1971, por el que se aprueba el Estatuto del Personal al servicio de los Organismos Autónomos. Estos nombramientos se publicarán en el «Boletín Oficial del Estado».

10. TOMA DE POSESION

10.1. Plazo.

En el plazo de un mes, a contar de la notificación del nombramiento, deberán los aspirantes tomar posesión de sus cargos y cumplir con los requisitos exigidos en el apartado c) del artículo 15 del Estatuto del Personal al servicio de los Organismos Autónomos.

10.2. Ampliación.

La Junta de Gobierno de la División de Ciencias Matemá-La Junta de Gollerno de la Division de Clentas indicenta-ticas, Médicas y de la Naturaleza podrá conceder, a petición de los interesados, una prórroga del plazo establecido, que no poodrá exceder de la mitad del mismo, si las circunstancias lo aconsejan y con ello no se perjudican derechos de terceros.

11. NORMA FINAL

11.1. Recurso de carácter general contra la oposición.

La convocatoria y sus bases y cuantos actos administrativos se deriven de ésta y de la actuación de los Tribunales, podrán ser impugnados por los interesados en los casos y en la forma establecidos en la Ley de Procedimiento Administrativo.

Madrid, 17 de enero de 1975.—El Presidente de la División de Ciencias, Gonzalo Giménez Martín.

4901

RESOLUCION de la Universidad de Murcia por la que se nombra el Tribunal calificador de las pruebas selectivas (turno libre) para cubrir una plaza vacante en la plantilla de personal Administrativo de dicho Organismo autónomo.

Este Rectorado, en cumplimiento de la norma 5.1 de la resolución de 14 de septiembre de 1974 («Boletín Oficial del Estado» del 8 de octubre) por la que se convocan pruebas selectivas (turno libre) para la provisión de una plaza vacante en la plantilla de personal Administrativo de este Organismo, ha tenido a bien nombrar el Tribunal calificador de las mismas, compuesto por los señores siguientes:

Presidente: Excelentísimo señor don Antonio Reverte Moreno, Vicerrector de la Universidad de Murcia.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Mariano López Alarcón, Vicerrector de la Universidad de Murcia.

Vocales titulares:

Ilustrísimo señor don Manuel Albaladejo Azofra, Gerente de la Universidad de Murcia.

Don José Antonic Romero Conejero, funcionario del Cuerpo Tecnico de la Administración Civil del Estado, con destino en el Gobierno Civil de Murcia, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Ilustrísimo señor don Augusto Pardo Granados, Delegado provincial del Ministerio de Educación y Ciencia en Murcia, en representación de la Dirección General de Personal en dicho Departamento

Don Luis Garrido Gal, Oficial Mayor de la Universidad de Murcia, que actuará de Secretario.

Don Antonio Reverte Navarro, Profesor adjunto de la Facultad de Derecho de la Universidad de Murcia.

Don Manuel Portillo Herrero, funcionario del Cuerpo Técnico de la Administración Civil del Estado, con destino en el Gobierno Civil de Murcia, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Don Antonio Viñao Frago, Secretario de la Delegación Provincial del Ministerio de Educación y Ciencia en Murcia, en representación de la Dirección General de Personal de dicho

Don Francisco Calvo García-Tornel, Profesor adjunto de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Murcia, que actuará como Secretario suplente.

Murcia, 5 de febrero de 1975.-El Rector, Manuel Batlle.

4902

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «PaleOntología de invertebrados» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Barcelona, por la que se cita

Se cita a los señores opositores admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor agregado de «Paleontología de Invertebrados» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Barcelona, convocado por Orden de 22 de enero de 1974 («Bo-

letín Oficial del Estado» del 1 de marzo), para efectuar su presentación ante este Tribunal, a las once horas del día 5 de abril de 1975, en la cátedra de «Geología» de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas, Madrid, Ríos Rosas, 21, y hacer entrega de una Memoria, por triplicado, sobre el concepto, métodos, fuentes y programa de la disciplina, así como de los trabajos científicos y demás méritos que puedan aportar, rogando a los señores opositores que acompañen una relación, por quintuplicado de dichos trabajos una relación, por quintuplicado, de dichos trabajos.

En este acto se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal en orden a la práctica de los dos últi-

mos ejercicios.

Madrid, 17 de febrero de 1975.—El Presidente del Tribunal,
José María Ríos García.

4903

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Bioquímica» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada, por la que se convoca a los señores opositores.

Se cita a los señores admitidos al concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor agregado de "Bioquímica" de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada, convocado por Orden de 8 de marzo de 1974 ("Boletín Oficial del Estado" de 11 de abril), para efectuar su presentación ante este Tribunal, a las trece horas del día 19 de mayo próximo, en el aula de Bioquímica de la Facultad de Farmacia de la Universidad Complutense (Ciudad Universitaria, Madrid), y hacer entrega de una Memoria—por triplicado—sobre el concepto, método, fuentes y programa de la disciplina, así como de los trabajos científicos y de investigación y demás méritos que puedan aportar, rogándose a los señores opositores que acompañen una relación por quintuplicado de dichos trabajos.

En este acto se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal para la práctica de los dos últimos ejercicios y se efectuará el preceptivo sorteo para determinar el orden de actuación.

Madrid, 18 de febrero de 1975.—El Presidente, Angel Santos Se cita a los señores admitidos al concurso-oposición para

Madrid, 18 de febrero de 1975.—El Presidente, Angel Santos

4904

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición restringido de Profesores adjuntos de Universidad en la disciplina de «Lengua árabe», «Lengua y Li-teratura árabes» y «Literatura arabiga» de la Fa-cultad de Filosofía y Letras por la que se convoca a los opositores.

Nombrado el Tribunal que ha de juzgar las pruebas del concurso-oposición restringido de Profesores adjuntos de Universidad, para las disciplinas de «Lengua árabe», «Lengua y Literatura árabes» y «Literatura arábiga», de la Facultad de Filosofía y Letras, en virtud de Orden ministerial de 10 de junio de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de septiembre), en cita e los señeres admitidos al concurso-oposición. junio de 1974 (*Boletin Oncial del Estados de 21 de septiembre, se cita a los señores opositores admitidos al concurso-oposición en las referidas disciplinas, para efectuar su presentación ante este Tribunal, a las dieciocho horas del miércoles día 2 de abril próximo, en el Instituto «Miguel Asin» (Escuela de Estudios Arabes), de la localidad de Madrid (Hortaleza, 104).

Dichos señores opositores aportarán, el día indicado, los trabajos y documentación a que se refiere la base 13 de la

convocatoria.

En el mencionado acto se efectuará el sorteo para determinar el orden de actuación de los señores opositores, así como se fijará la fecha, hora y lugar del comienzo del primer ejercicio de la fase de oposición, de acuerdo con la norma 8.ª de la convocatoria.

la convocatoria.

Asimismo se hace público, de acuerdo con la norma 10, que el temario del primer ejercicio estará expueste en el tablón de anuncios de la expresada Escuela de Estudios Arabes (Instituto «Miguel Asín»), con quince días de antelación a la fecha del comienzo del mismo.

Madrid, 28 de febrero de 1975.—El Presidente del Tribunal, Joaquin Vallvé Bermejo.

MINISTERIO DE TRABAJO

4905

RESOLUCION de la Delegación General del Insti-tuto Nacional de Previsión por la que se convoca concurso tibre de méritos para proveer plazas de Médicos residentes de primero en el Instituto Na-cional de Silicosis de Oviedo.

De acuerdo con lo dispuesto en la Orden del Minister o de Trabajo de 28 de julio de 1971 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de agosto), se convocan plazas de Médicos residentes de pri-